

# 大新だより

令和2(2020)年4月8日  
和歌山市立大新小学校

## 新しい学年がスタートします

校長 村上 和彌

大新公園の桜の花も開き、暖かい季節になってまいりました。

1か月以上にわたって臨時休業になり、静けさと寂しさが漂っていた学校に、ようやく子どもたちの元気な声が戻ってきました。

本年度も学校長として大新小学校にお世話になることになりました。大新小学校の子どもたちのために精一杯頑張りたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

2年生から6年生の子どもたちはそれぞれ進級し、やる気に満ちた表情を伺うことができます。また9日には、1年生28名が入学してきます。令和2年度は、全校児童138人でスタートします。

ただ、今年度は例年と少し違うスタートになります。従来のように、全校で体育館に集まって始業式や入学式を実施することができません。この他の学校行事についても、中止もしくは日程や実施の仕方などの変更をしなければならないかもしれません。また臨時休業の間にできなかった旧学年の学習内容について、新学年で少しづつ補充していきます。新しい学習指導要領の全面実施に伴い、プログラミング教育や3年生以上での外国語の学習も始まります。

まだまだ新型コロナウイルスの感染拡大が心配されますが、体調管理や換気、消毒など細心の注意を払いながら学校運営を進めてまいります。また教職員も、新しく赴任したメンバーとともに、一丸となってお子様の教育に取り組んでまいりますので、これまで同様、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

